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一般質問

とよやま議会だよりNO.１２5　平成２５年8月１日とよやま議会だよりNO.１２5　平成２５年8月１日

A.導入時に保護者、利用者に説明会を
開催し、理解を求める 野﨑 隆子 議員

Q.
公
共
施
設
の
階
段
に
適
切
な

手
す
り
の
設
置
な
ど
改
善
を

A.
大
規
模
改
修
時
に
バ
リ
ア
フ
リ
ー

新
法
に
適
合
す
る
よ
う
改
修
す
る

　
社
教
セ
ン
タ
ー
の

階
段
に
は
そ
れ
ら
し

い
手
す
り
が
な
く
、
障
害
者

や
高
齢
者
な
ど
が
階
段
を
利

用
す
る
に
は
難
儀
で
あ
る
。

昇
り
と
降
り
る
と
き
は
逆
に

な
る
た
め
、
階
段
の
左
右
両

側
か
中
央
に
設
置
が
望
ま
れ

る
。
小
学
校
の
階
段
は
片
方

し
か
な
い
。

　
公
共
施
設
の
点
検
整
備
を
。

　
社
会
教
育
セ
ン

タ
ー
は
昭
和
63
年
に

建
築
し
た
も
の
で
、
ハ
ー
ト

ビ
ル
法
に
適
合
し
な
い
箇
所

も
あ
る
。
総
合
的
に
構
造
物

の
強
度
を
判
定
す
る
必
要
も

あ
り
、
将
来
的
に
大
規
模
改

修
を
行
う
際
に
バ
リ
ア
フ

リ
ー
新
法
（
旧
ハ
ー
ト
ビ
ル

法
）
に
適
合
す
る
よ
う
改
修

す
る
。

　
学
校
に
つ
い
て
は
、
中
学

校
の
一
部
階
段
を
除
き
、
全
て

片
側
に
手
す
り
が
設
置
済
み

で
あ
る
。

AA

　
町
立
保
育
園
の
民

営
化
は
町
政
始
ま
っ

て
以
来
の
こ
と
。

　
児
童
福
祉
、
人
権
保
障
機

関
で
あ
る
公
的
責
任
を
放
棄

す
る
こ
と
に
な
っ
て
い
く
。

　
弱
肉
強
食
、
利
益
追
求
の

企
業
参
入
に
町
政
の
舵
を
き

る
こ
と
に
な
る
。
企
業
の
都

合
で
閉
鎖
も
。
見
過
ご
せ
な

い
。
保
育
士
不
足
は
、
永
年

正
規
保
育
士
を
採
用
し
て
こ

な
か
っ
た
か
ら
。
民
営
化
の

検
討
を
止
め
、
正
規
保
育
士

の
採
用
や
非
正
規
保
育
士
の

待
遇
改
善
を
進
め
、
保
育
の

充
実
に
取
り
組
む
べ
き
で
あ

る
。

　
人
口
増
加
地
区
の

保
育
需
要
が
著
し

く
、
早
急
に
方
策
を
講
じ
る

必
要
が
あ
る
た
め
、
民
間
事

業
所
の
ノ
ウ
ハ
ウ
を
活
用
で

き
る
指
定
管
理
者
制
度
を
視

野
に
入
れ
、
本
年
４
月
16
日

か
ら
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム

を
設
置
し
、
検
討
を
開
始
し

た
。
導
入
時
に
は
、
保
育
園

や
な
か
よ
し
会
の
保
護
者
、

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
施
設
利
用
者
に

説
明
会
を
開
催
し
、
理
解
を

求
め
、
議
会
に
は
保
育
園
設

置
条
例
の
改
正
、
指
定
管
理

業
者
の
承
認
議
決
を
求
め

る
。

　
な
お
、
保
育
園
運
営
が
指

定
管
理
者
で
も
町
は
設
置
者

と
し
て
責
任
を
負
う
の
で
保

育
が
低
下
す
る
こ
と
は
な
い
。
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Q.青山保育園の民間委託導入の検討は
見過ごせない

地域振興にむけた土地利用調査費等を可決

　主な内容は、
①障害者雇用促進法に基づき、町の障害者職員は２名の雇
用が必要となる。そのため、新たに１名を雇用する。
②空港周辺地区の活用として新たな工業地を形成し、地
域振興に向けた土地利用調査を実施する。
③風しん予防接種の受診者に対し、助成する。

その他の審議結果
・工事請負契約の締結

　工事契約を行うもので今回は、伊勢山の神戸地区約１１３１ｍの下水道工事を
平成２６年３月２０日まで実施する。

・「緊急事態基本法」の早期制定を求める意見書の提出　（賛成８　反対３　可決）

中央にも手すりの設置が望まれる階段

一般会計補正予算

議会改革、足元固め確実に前進、進行中！

○一般質問の一問一答方式実施に向けて議論
　３、４月、大口町議会の一問一答方式による一般質問傍聴と視察。６月、扶桑町議会

の一問一答方式一般質問を傍聴した。豊山町議会改革等特別委員会では、全員協議

会に諮り、一問一答方式の導入に向け議論を重ねている。

○先例や申し合わせ事項の明文化を検討
　伝聞等であいまいな事柄があり、解釈で食い違いが生じたりするために、申し合わ

せ事項を明文化することにした。７０余におよぶ事柄を一つ一つ吟味している。

議会改革等特別委員会報告

６月定例会では


